44 Páginas - 3 Cuerpos - 2 Supleme

Bolivia, martes 20 de marzo de 2018

AÑO CXIV

Nº 40.930

Bs 4 00

Comisión de Unión Europea:

"Reelección no es derecho humano"

La Comisión Europea para la Democracia por el Derecho, conocida como Comisión de Venecia, difundió ayer un infor-me a solicitud de la Organización de Estados Americanos (OEA), en el que señala que "la reelección no es un derecho humano como tal, sino una modalidad del

como tal, sino una modalidad del derecho a ser elegido".

En su nuevo informe, la Comisión de Venecia está a favor de los limites del mandato presidencial en los regimenes presidencial en pos regimenes presidencial y porque ayuda a prevenir el abuso de poder y no limitan indebidamente los derechos de los aspirantes a condidatos e usente se sentiente. candidatos o votantes

candidatos o votantes.
Señala que para eliminar los
limites se requiere una enmienda constitucional, pero tales
enmiendas si resultan en la
prolongación del mandato presidencial solo deberían tener
efecto para los futuros titulares
de la oficina.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Falleció exvicepresidente Julio Garrett



JULIO GARRET AYLLÓN

JULIO GARRET AYLLÓN

Julio Garrett Ayllón,
Vicepresidente del Estado,
político y diplomático, dejó de
existir ayer debido a un paro
cardiaco, luego de permanecer
varios días hospitalizado.
Su deceso ocurrió en su ciudad natal, Sucre, donde también
será enterrado, según informaron sus familiares cercanos.
Nació en Sucre el 22 de
mayo de 1925, el abogado,
varias veces senador y el primer embajador de Bolívia en
Rusia. En diciembre de 1973
ingresó al MNR y en 1985 fue
elegido vicepresidente de
Víctor Paz Estenssoro.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Caso Banco Unión

No se investiga extravío de celulares

La investigación por el des-falco de 37,6 millones de boli-vianos al Banco Unión, derivó en cinco casos, relacionados con extorsión a los implicados y el robo de los corho celulares de oficinas de la Fiscalia Departamental, pero ninguno plantea la búsqueda de los móviles.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo Hoy en Nuevos Horizontes

Revista renovada

dedicada a estudiantes



MOMENTO EN QUE SE DABA INICIO À LA SESIÓN, EN LA CUAL EL EQUIPO JURÍDICO DE BOLIVIA EXPUSO LA PRIMERA PARTE DE LOS ALEGATOS ORALES EN LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA (CJ.) COMO PARTE DE LA DEMANDA INTERPUESTA EN CONTRA DE CHILE.

Corte Internacional de Justicia

Presentaron primera parte de alegatos en La Haya

- · Bolivia expuso ayer fundamentos que continuarán hoy, mientras que Chile lo hará el jueves y el viernes
- En la segunda ronda, los países presentarán sus conclusiones. Bolivia intervendrá el lunes 26 y Chile el miércoles 28

a primera parte de los alegatos ora-La primera parte de los alegatos ora-les de Bolivia fueron presentados ayer en la Corte Internacional de Justicia (Cl.) como parte de la demanda interpuesta en contra de Chile, por la que se exige que este país retome el diálogo para lograr una salida soberana de nuestra nación al ocea-

no Pacilico.

En las exposiciones, la historia y el derecho fueron imprescindibles como preámbulo para la muestra de pruebas de los compromisos de Chile que en casi cien años no fueron honrados.

Participara con uso de la palabra el

Participaron con uso de la palabra el agente Eduardo Rodríguez Veltzé y el

equipo de abogados internacionales: Payam Akhavan, Monique Chemillier, Antonio Remiro y cerró la jornada Vaughan

Según el vocero de causa maritima Según el vocero de causa marítima, Carlos Mesa, la sencillez y claridad de lo que Bolivia pide se centra en que la CIJ establezca que Chile tiene la obligación de cumplir esas promesas formales en una negociación, cuyo resultado le otor-gue a nuestro país un acceso soberano al mar.

El presidente del Estado, Evo Morales, que encabezó la nutrida delegación de bolivianos en La Haya, expresó respeto

y confianza en la CIJ y dijo que "espera un fallo justo y certero en la demanda maritima", publicó la agencia de noticias estatal, Abi.

estatal, Abi.

Por su parte, el primer mandatario de Chile, Sebastián Piñera, aseguró que 'Chile no tiene pendiente temas limitro-fes con Bolivia (...)' y dijo que 'el Tratado de 1904 fue válidamente celebrado y está vigente'; argumentó que "por lo tanto no tiene ninguna intención de negociar (...)', según informó el diario La Tercera, en su edición digital.

Inf. Págs. 4-5, 1er. Cuerpo

Intentaban recuperar sus oficinas tomadas

Cocaleros fueron reprimidos

Productores de coca que arribaron ayer a la sede de Gobierno, después de una marcha procedente de Yurgas, pretendieron retomar las oficinas de la Asociación Departamental de Productores de Coca (Adepoca) y el Mercado de la Coca, pero fueron gasificados por efectivos de la Policia Nacional que les impidió el ingreso a su immueble.

Los policias se instalaron en la esquina de la avenida Las Américas y la calle Arapata, en los predios de Adepocoa, impidiendo que los cocaleros ingresen a la calle donde está la puerta de la institución. Esto derivó en enfrentamientos y el uso de agentes químicos por parte de la Policia.

El viceministro de la Coca, Froilán Luna, participó en la entrega de credenciales a los



PRODUCTORA DE COCA CON LÁGRIMAS EN LOS OJOS PIDE A LA

DÍAS PARA LA PRUEBA PEDESTRE

comercializadores de coca reali comercializadores de coca reali-zado en la misma calle Arapata, frente a la puerta de la institu-ción. Al finalizar este aclo, la calle habría sido cerrada por efectivos policiales que ya no dejaron pasar a la marcha de los productores.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Atrapan a traficante de colmillos

Un hombre de 30 años de Un nombre de 30 anos de edad fue aprehendido ayer en rindad (Beni), tras ser acusado de traficar, a través de internet, los colimillos y el cráneo de un jaguar, felino boliviano en peligro de extinción. El dato fue confirmado por el director, denartamental, de la

El dato fue confirmado por el director departamental de la Policia Forestal y Preservación del Medio Ambiente (Pofoma), Edward Apaza, quien informó que esta persona fue identificad acomo Germán B. "El operativo lo realizamos con personal Pofoma y del Ministerio Público", indico Apaza en contacto con los medios en contacto con los medios en contacto con los medios.

en contacto con los medios

Gracias a que los colmillos y el cráneo del jaguar fueron ofer-tados a través de internet, las autoridades lograron contactar-se con el acusado para final-mente dar con su paradero y proceder a su detención.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



PARTES DE LA MORFOLOGÍA DEL JAGUAR QUE FUE SACRIFICADO POR TRAFICANTES.

Venezuela

Crisis en salud

Un grupo de trabajadores y pacientes del Hospital Clínico Universitario (HCU) de Caracas protestó ayer por los bajos ingresos de los empleados del sector salud y la falta de recursos médicos, lo que ha provocado la pérdida de la calidad de la atención en los centres existencies.

dida de la calidad de la atención en los centros asistenciales.

Cerca de 40 personas participaron en la manifestación que tuvo lugar dentro del HCU y en la que se vieron pancartas con mensajes como "Salud en SOS" y "no hay materiales médicos y tampoco comida: tenemos hambre".

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo



PROTESTA EN LAS CALLES DE CARACAS.

Unidad Educativa República de Colombia

286 se integran a la 45 Prueba Pedestre

Un total de 286 alumnos del nivel secundario de la Unidad Educativa República de Colombia participarán en la 45 Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO.

Los jóvenes con entusiasmo entrenan para hacer frente a esta actividad física que se vivirá el próximo domingo 15 de abril y

que una vez más se constituirá en el evento deportivo del año 2018. El profesor de Educación Fisica del establecimiento, Carlos Hugo Yanque, dijo que hace 24 años que participa de esta prueba acompañado de varias generaciones de sus alumnos.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



ALUMNOS DEL ESTABLECIMIENTO REPÚBLICA DE COLOMBIA EN LA 45 RUEBA PEDESTRE DE EL DIARIO.

A partir de hoy, Nuevos Horizontes presenta un material renovado, que permite preparar a los estudiantes de los últimos almos del nivel de secundaria, para mejorar las oportunidades de acceso a una educación superior.

La revista presenta áreas especificas como: lenguaje, matemáticas, física, química, biología, herramientas tecnológicas, técnicas de estudio y lenguaje de señas boliviano.